

GUEBWILLER Education

## Journée de l'innovation : les lycéens du Deck présentent leurs labos

À l'occasion de la Journée de l'innovation, les élèves du lycée Théodore-Deck de Guebwiller investissent les Dominicains de Haute-Alsace, mardi 28 mars. Dans le cadre de ce « Labo des jeunes », ils présenteront au public des projets innovants réalisés au cours de l'année scolaire.

« Il s'agit d'avoir une approche créative, de sortir du cours traditionnel, de traiter de manière innovante les contenus », expli-

que le proviseur, Christophe Studeny. Les visiteurs pourront découvrir des travaux réalisés autour du chocolat mais aussi des robots musiciens, participer à un vagabondage sensoriel ou à une réflexion artistique sur l'innovation elle-même...

► Le Labo des Jeunes, la journée de l'innovation #3, mardi 28 mars, de 10 h à 12 h et de 13 h à 16 h, aux Dominicains de Haute Alsace. Entrée libre.